Licenciado en Derecho por la Universidad del País Vasco con la calificación de NOTABLE. Realicé las prácticas en el despacho Fiallegas Abogados de Eibar, donde tuve la gran oportunidad de abordar prácticamente todas las ramas del Derecho: Derecho del Trabajo y la Seguridad Social, Derecho Civil en sus distintos ámbitos (Divorcios, separaciones, Herencias, Contratos, Responsabilidad Civil), Derecho Administrativo, Derecho Penal. Antes de comenzar mi andadura en solitario trabajé en el despacho de abogados ZUZEN ABOKATUAK-AHOLKULARITZA de la localidad guipuzcoana de Azpeitia, especializándome en las distintas ramas del Derecho Civil (Familia, Herencias, Contratos de arrendamiento, compraventas, donaciones, etc), Derecho Penal, Administrativo, y entrando en contacto con el ámbito de la Administración de Fincas (comunidades de propietarios). Desde entonces y hasta la actualidad, trabajo por cuenta propia atendiendo y abordando las ramas del Derecho anteriormente reseñadas.